

8 de agosto de 2023

Estimadas familias de las Escuelas de Rock Hill,

Saludos y bienvenidos al año lectivo 2023-2024. Esperamos que esta comunicación les encuentre bien y disfrutando de los últimos días de las vacaciones de verano. Nuestra meta principal sigue siendo proporcionar a cada alumno las oportunidades óptimas para desarrollarse académica, social y emocionalmente en un entorno escolar que sea a la vez seguro y limitado en tantas distracciones como sea factible.

En los últimos años, hemos visto un aumento dramático en el uso de dispositivos de teléfonos celulares durante la jornada escolar, y después de conversaciones con el personal, estudiantes, padres y aplicación de la ley, se ha determinado que este aumento en la actividad del teléfono se ha convertido en un obstáculo para el proceso educativo durante la jornada escolar por lo que es cada vez más difícil mantener a los estudiantes comprometidos y concentrados durante la instrucción en el aula. Además, hemos observado un aumento espectacular en el número de casos de ciberacoso y de disciplina estudiantil asociados a los teléfonos móviles.

Con el inicio de clases, **comenzaremos el año académico 2023-2024 con una nueva política aprobada por la junta y un conjunto de expectativas sobre el uso de teléfonos celulares en nuestras escuelas.** Para que toda nuestra comunidad escolar se asocie con nosotros en esta visión, necesitamos su apoyo.

A partir del 21 de agosto, la siguiente política estará en vigor en nuestros recintos escolares conforme se indica en la **Política de la Junta JICJ: POSESIÓN/USO DE DISPOSITIVOS ELECTRÓNICOS PERSONALES**

- Los celulares** deben estar **apagados al comienzo y durante toda la jornada escolar y deberá permanecer guardados** durante la **jornada escolar** en los casilleros, bolsos o espacio de almacenamiento personal (bolso, cartera, etc.). Los celulares no deberán estar a la vista.
- Los alumnos sólo podrán acceder a sus teléfonos móviles antes de iniciar la jornada escolar y tras finalizar la misma. Los alumnos podrán utilizar sus teléfonos durante las actividades postescolares.
- Los estudiantes no podrán acceder ni utilizar su teléfono celular en cualquier momento durante la jornada escolar (esto incluye el tiempo común, las transiciones entre las clases, en los pasillos, y el almuerzo).**

- Se espera que los alumnos se comprometan con estas expectativas de forma positiva y sigan las directrices indicadas.** Nos esforzaremos por ofrecer advertencias y consecuencias razonables a los alumnos que infrinjan estas normas. A los alumnos que continuamente decidan acceder o utilizar sus teléfonos durante la jornada escolar se les podrá confiscar el teléfono celular, y deberán asumir cualquier responsabilidad conforme se dispone en el Código de Conducta del Distrito. Los teléfonos celulares serán devueltos al estudiante al finalizar la jornada escolar y pudiesen requerir que el padre/madre/tutor esté presente si el estudiante es un infractor reincidente.
- El alumno que se niegue a entregar su teléfono móvil a cualquier miembro del profesorado y/o del personal **será considerado insubordinado, lo cual pudiese resultar en una infracción de Nivel 2 ó 3.** Las reglas que rigen la **insubordinación** se aplicarán conforme se dispone en el Código de Conducta
- Está prohibido el uso no autorizado de un teléfono móvil, lo cual pudiese incluir, entre otras cosas, tomar fotos o grabar un incidente sin permiso, hacer trampa, acosar o intimidar. Los infractores pudiesen enfrentar hasta tres días de suspensión fuera de la escuela.

La oficina de la escuela está siempre disponible como un recurso para nuestros estudiantes y familias. En caso de urgencia, el personal de nuestra oficina transmitirá un mensaje de emergencia a su hijo(a). Si un alumno **debe ponerse en contacto con uno de sus padres debido a una situación urgente, deberá dirigirse a un lugar designado al recibir el permiso de un miembro del personal de la escuela para realizar una llamada.**

Esperamos que comprenda nuestra postura sobre la tecnología, en particular, los teléfonos móviles. **Le recomendamos encarecidamente que hable con su alumno sobre estas nuevas expectativas antes del comienzo del año lectivo.** También abordaremos este cambio con los alumnos el primer día de clase, y esto también se reflejará en nuestros manuales del alumno actualizados.

Gracias de antemano por su colaboración con nuestras escuelas y por su continuo apoyo para proporcionar entornos de aprendizaje seguros y productivos que limiten las distracciones para todos nuestros alumnos. Esperamos un gran año escolar por delante para nuestros programas escolares totales, estudiantes y familias.

Atentamente,

Dr. Tommy Schmolze  
Superintendente